

MERCADO CAMBIARIO

Esteban Rojas H.

Fitch: mayor crecimiento en Latinoamérica en 2013

La agencia de calificación Fitch estimó que el crecimiento de la economía en América Latina se aceleraría en 2013, frente al ritmo de este año, por una dinámica en la demanda doméstica, políticas financieras sólidas y estabilidad macroeconómica.

Fitch espera una expansión de 3.7 por ciento para la economía latinoamericana en 2013, frente al 2.8 por ciento que se espera para este año.

Sin embargo, la calificadora comentó ayer que la solvencia crediticia de la región se mantendría el próximo año, con sólo dos países, Uruguay y Ecuador, cuyas actuales perspectivas son positivas.